



Menos tiempos de espera: la fórmula de Matthei contra el cáncer

■ La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, anunció este lunes que, de asumir un próximo Gobierno, declarará una alerta sanitaria oncológica para dar una atención más rápida a pacientes con cáncer.

En el detalle, la carta presidencial dijo que terminará y disminuirá los tiempos de las listas de espera GES con una mejor gestión, nueva tecnología, convenios con el sector privado para aumentar la capacidad de atención y una fiscalización efectiva.

ATON